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Résumé
Pour qu 'une société civile soit forte et efficace, nous avons besoin d'une presse libre et indépendante, qui
soutient et diffuse ses idées parmi les masses. Et nous avons besoin d’une société civile, qui travaille parmi les

masses pour leur fournir des informations, des idées et des solutions aux problémes qui affectent la société, parmi
lesquels les plus importants et les plus dangereux pour la vie humaine : «les accidents routiers".

Dans cette présentation, nous aborderons le réle important de la société civile et des médias, ainsi que les
autres diverses initiatives de partenariat social dans la sensibilisation a la sécurité routiére, pour préserver la vie
et la propriété humaines.

Mots-clés : Sécurité routiere, Médias, Société civile, Partenariat communautaire, Responsabilité collective.

Abstract

For a strong and effective civil society, we need a free and independent press, which supports and
disseminates its ideas among the masses. we need also a civil society, which works among the masses to provide
them with information, ideas and solutions to the problems that affect the society, among which the most important
and most dangerous for human life: "traffic accidents".

In this paper, we will discuss the important role of civil society and media, as well as other various social
partnership initiatives in traffic safety awareness, to preserve human life and property.

Keywords: Traffic Safety, Media, Civil Society, Community Partnership, Collective Responsibility.
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